

**Expediente: 2069-BUP-2024**

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y Salud Comunitaria y Desarrollo Humano, han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

**ORDENANZA**

**Artículo 1°**.- Otórgase la distinción al "Compromiso Social" a la Fundación Mayéutica en reconocimiento a su valioso aporte a la comunidad, su compromiso con la salud mental y su destacada labor en el tratamiento y prevención de adicciones.

**Artículo 2°**.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a las autoridades de la fundación el día 9 de noviembre de 2024, en el marco de la celebración de sus 10 años, en su sede de la calle Córdoba n° 4231 de la ciudad de Mar del Plata.

**Artículo 3°**.- Comuníquese, etc.-

**SALA DE COMISIONES**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 12-11-2024**  
**Salud Comunitaria y Desarrollo Humano, 20-11-2024**

**Reunión n° 25**  
**Reunión n° 20**

## FUNDAMENTOS

El presente reconocimiento tiene por objeto destacar la labor de la Fundación Mayéutica en el abordaje integral de las adicciones, en su compromiso social y su aporte a la comunidad mediante programas de prevención, tratamiento, capacitación e investigación en salud mental.

La Fundación Mayéutica se ha consolidado como una institución de referencia en Mar del Plata en el abordaje de adicciones, brindando tratamientos personalizados y espacios terapéuticos a personas que sufren consumo problemático de sustancias, con un enfoque centrado en la dignidad y los derechos humanos.

Cuenta con un equipo interdisciplinario compuesto por profesionales de la salud mental tales como psiquiatras, psicólogos, acompañantes terapéuticos y talleristas, quienes abordan el tratamiento de adicciones desde una perspectiva de inclusión y atención integral, respetando la diversidad de necesidades de sus pacientes.

Desde su creación, hace diez años, la Fundación ha implementado numerosas iniciativas de prevención y tratamiento en la comunidad, colaborando con diversas instituciones educativas y de salud, así como fomentando espacios de capacitación para profesionales, estudiantes y familiares, lo cual contribuye al desarrollo de una red de apoyo esencial para la recuperación de personas con adicciones.

Participa activamente en la promoción de prácticas terapéuticas innovadoras como talleres artísticos y programas de habilidades sociales, contribuyendo a la mejora de la calidad de vida de sus usuarios.

Su labor no se limita al tratamiento de las adicciones sino que también incluye actividades de prevención en instituciones educativas y sociales, buscando reducir los factores de riesgo, así como fomentar factores protectores en jóvenes y adultos.

La Fundación Mayéutica mantiene una estrecha articulación con la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP), lo cual le permite desarrollar tanto programas de investigación como de capacitación en salud mental y adicciones, enriqueciendo su enfoque con los últimos avances académicos.

Ofrece servicios de acompañamiento a las familias de las personas en tratamiento, comprendiendo la importancia de un enfoque sistémico en el proceso de recuperación y reintegración social.

Se distingue por su enfoque inclusivo y adaptativo, implementando programas específicos que responden a las necesidades individuales de sus usuarios, promoviendo la integración social al mismo tiempo que acompaña una recuperación sostenible.

Contribuye a la construcción de una comunidad más informada y solidaria mediante la capacitación y sensibilización de diversos actores sociales sobre el abordaje integral de las adicciones, generando un impacto positivo en la sociedad.

El trabajo de la Fundación ha permitido a muchas personas reconstruir sus vidas, ofreciéndoles herramientas terapéuticas que favorecen su autonomía y su bienestar integral, contribuyendo a un cambio cultural en la percepción y tratamiento de las adicciones.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga la distinción al "Compromiso Social" a la Fundación Mayéutica, en reconocimiento a su valioso aporte a la comunidad, su compromiso con la salud mental y su destacada labor en el tratamiento y prevención de adicciones.-